



## **Original Steyrer Christkindl auf Besuch in Wien: Kinder können erste Briefe im Feuertorf abgeben -BILD**

ID: LCG17424 | 03.11.2017 | Kunde: Tourismusverband Steyr |  
Ressort: Chronik Österreich | AVISO

**Im Rahmen der Präsentation der diesjährigen Advent-Highlights lädt der Tourismusverband Steyr am Mittwoch, den 8. November 2017, um 16.00 Uhr, zum Presseevent ins Feuertorf und hat hohen Besuch dabei. Das Steyrer Christkind höchstpersönlich nimmt ab 16.30 Uhr erste Briefe entgegen und hat noch eine schokoladige Überraschung im Gepäck.**

Bilder zur Meldung auf <http://presse.leisuregroup.at/tvbsteyr/christkindl>

Wien (LCG) – „Advent, Advent, ein Lichtlein brennt“ – bald ist es wieder soweit und das Fest der Feste naht in großen Schritten. Die Tourismusregion Steyr, besser bekannt als Christkindlregion, ist besonders in der Vorweihnachtszeit eine Reise wert. Neben dem ersten Österreichischen Weihnachtsmuseum, in dem historischer Christbaumschmuck aus den Jahren 1830 bis 1945 bewundert werden kann, beheimatet der Wallfahrtsort Christkindl auch Österreichs einzigartiges Postamt Christkindl. Seit 1950 erreichen rund zwei Millionen Kinderbriefe jährlich das Steyrer Christkindl, die natürlich auch alle mit dem Weihnachtsstempel versehen und beantwortet werden.

Am Mittwoch, den 8. November 2017, um 16.30 Uhr, macht das Steyrer Christkind in Begleitung traditioneller Adventsbläser einen Zwischenstopp in Wiens einzigartigem Feuertorf und nimmt erste Briefe an das Christkind entgegen.

„In Steyr kann man Weihnachten mit allen fünf Sinnen erleben, neben dem ersten Weihnachtsmuseum, dem Wallfahrtsort und Postamt Christkindl laden auch die Steyrer Schmiedeweihnacht, zahlreiche Krippen und stimmungsvolle Adventmärkte zum Verweilen in der Christkindlregion ein“, freut sich **Eva Pötzl**, Geschäftsführerin des Tourismusverbands Steyr am Nationalpark.

## Österreichs erstes Schokochristkind erblickt das Licht der Welt

Das Christkind erfreut sich nicht nur in der Tourismusregion Steyr großer Beliebtheit, sondern in ganz Österreich, Teilen von Deutschland und der Schweiz. Endlich wurde das allseits beliebte Christkind in Schokolade gegossen und wird Kinderaugen schon vor der Bescherung zum Leuchten bringen. Die süße Versuchung, die in Zusammenarbeit mit der Heindl Confiserie Wien produziert wird, wird erstmalig im Feuardorf enthüllt. Ab 4. Dezember 2017 ist Österreichs erstes Schokochristkind mit Fairtrade Zertifikat dann exklusiv in allen HOFER-Filialen österreichweit erhältlich.

**Präsentation Advent- Highlights Christkindlregion Steyr** Datum:  
Mittwoch, 8. November 2017  
Uhrzeit: 16.00 bis 18.00 Uhr  
Ort: FEUERDORF am Donaukanal  
Adresse: 1010 Wien, Franz- Josefs- Kai/ Salztorbrücke (Abgang Rampe)  
Lageplan: [https:// goo.gl/ maps/ TXmhUwwduHJ2](https://goo.gl/maps/TXmhUwwduHJ2) Website: [http:// www.christkindlregion.com](http://www.christkindlregion.com)

### +++ AKKREDITIERUNG +++

Wir ersuchen um Akkreditierung im Pressebereich unserer Website auf [http:// www.leisure.at/ anmeldung](http://www.leisure.at/anmeldung).

### +++ COMPLIANCE HINWEIS +++

Transparenz ist uns wichtig! Durch Ihre Anmeldung gehen wir davon aus, dass Sie den Termin im Rahmen Ihrer journalistischen Tätigkeit bzw. Ihrer Repräsentationsaufgaben und in

Übereinstimmung mit den für Sie gültigen Compliance-Richtlinien wahrnehmen.

**+ + + BILDMATERIAL + + +**

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild und Informationsmaterial im Pressebereich auf [https:// www.leisure.at](https://www.leisure.at) . (Schluss)